
 

 
 

BULLETIN DES ACTIVITES DE SEPTEMBRE  

ET D’OCTOBRE 2022 
 

Les membres du bureau de l’AFA, présentent toutes leurs condoléances aux sujets 

de sa majesté la reine Elizabeth II dont le décès les a infiniment attristés. 

 

AFA committee members deepest sympathies go to the subjects of her Majesty 

Queen Elizabeth II whose passing has sincerely saddened them. 

 

 
 

Bureau : 

Notre bureau s’est réuni le 1er septembre 2022 à 17 h au restaurant le Dauphin 408 

Promenade du Soleil à Menton. Our committee met on September 1st at the restaurant le 

Dauphin 408 Promenade du soleil, Menton 

 

Nous vous rappelons que l’AFA lance un appel à la cotisation pour la période de 

septembre 2022 à juin 2023. Une carte de membre sera attribuée lors du règlement. 

We remind you that AFA is calling for contributions for the period from September 2022 to 

June 2023. A membership card will be issued after settlement. 

 

Forum des Associations :  

Belle journée pour l’AFA. Successful day for AFA. 

Notre stand n’a pas désempli et de nombreuses personnes étaient intéressées par les 

cours, les tables de conversation, les sorties et les voyages. 

Our stand has been constantly busy and many people were interested in classes, 

conversation tables, outings and travels. 

Grâce à l’enthousiasme et à la mobilisation de chacun, notre association prospère. 

Thanks to everyone’s enthusiasm and mobilization, our association is thriving.  

Les cours sont tous complets. Conversation classes are all full. 

Et puis… l’anglais est une si belle langue!!!!    

And English is such a beautiful language!!!! 

Bravo et merci à l’ensemble du bureau !  

Congratulations and thanks to every committee member ! 

 



     
 

 

Programme à venir : 

• 18 et 19 septembre : Séjour de deux jours à Porquerolles, Hyères et la presqu’île de 

Giens . 

18th and 19th September : 2-day-trip to Porquerolles, Hyères and Presqu’île de Giens  

 

• 5 octobre : de 18h30 à 21 h, vernissage /expo des peintures de Jane Devries (membre 

de l’AFA) à la British Library. 

October 5th : from 6.30 pm to 9.00 pm, opening of paintings exhibition by Jane Devries 

(an AFA member) at the British  Library. 

 
 

• Le 19 octobre, à la bibliothèque l’Odyssée à Menton, à 15h, projection débat par 

André Maggi : « Sur la piste du western ». Il est recommandé de s’inscrire car le 

nombre de places est limité. 

On October 19th , at l’Odyssée library in Menton at 3.00 pm, film conference by André 

Maggi : « Sur la piste du western ». It is recommended to register because the number of 

seats is limited. 

 

• Le 24 octobre, partez à la découverte de Biot, son histoire, ses verriers (voir le 

document joint).       

On October 24th, let’s go to Biot, and discover its history and its glassmakers (see the 

document enclosed). 

 

 



Date de reprise des cours, back to school dates : 

- Jan Leake : 8 septembre de 14h à 16h au Dauphin 

- Denise Shield : 28 septembre de 14h30 à 16 h au Dauphin 

- Simone Bonet : 14 septembre de 14h30 à 16 h à son domicile 

- Anne Bourdoncle : 20 septembre de 9h45 à 11h15 au Mahebourg av.Thiers 

- Michèle Lamarche : 16 septembre de 10h à 12h à la Mandibule 

- Maggie Mackay : non communiqué 

 

Tables de conversation, conversation tables :                            

Nous vous attendons nombreux aux prochaines tables de conversation qui 

auront lieu à l’hôtel le Dauphin (place d’armes) de 15h à 17h les : 

▪ Jeudi 22 septembre  

▪ Vendredi 7 octobre 

 

We hope many of you will attend the next conversation tables which will take 

place at Hôtel  le Dauphin ( place d’armes) from 3.00 to 5.00 pm on : 

▪ Thursday September 22nd 

▪ Friday October 7th 
 
 

Date de la prochaine réunion de bureau : le lundi 3 octobre à 17 h 

Date of the next committee meeting  : Monday October 3rd at 5.00 pm 

 

 

Michèle Lamarche, Présidente. 

contact@afa-menton.fr   
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